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Estrasburgo 

La diputada nacional, Carmen Quintanilla, vuelve como 
vicepresidenta a la Comisión de Igualdad y no Discriminación del 
Consejo de Europa  
 
 
 
Quintanilla vuelve a esta comisión después del último año en el que había 
ocupado la vicepresidencia de la Comisión de Cultura, Ciencia, Educación y 
Medios de Comunicación, que ahora abandona. Ha agradecido su apoyo a los 
miembros de la Comisión y ha señalado que “para mí es todo un honor ocupar 
esta vicepresidencia desde la que continuaré trabajando, al igual que el resto 
de los miembros de la Comisión, para que la igualdad y la no discriminación 
sea una realidad en la vida de las mujeres de los 47 países miembros del 
Consejo de Europa, desde la experiencia de un país como España, pionero en 
políticas de igualdad”. 

 

 
Carmen Quintanilla

 
Ciudad Real 

La presidenta regional de NN.GG, Cristina Molina, anima al 
PSOE a ponerse “las gafas de cerca” y a salir de la miopía en la que 
viven inmersos 
 

 

                     
Molina ha recordado al Partido Socialista que fueron 
ellos los que dejaron a Castilla-La Mancha con una de las 
mayores cifras de paro de toda la Unión Europea y ha 
explicado que los datos publicados por la EPA sobre el 
desempleo reflejan un cambio de tendencia, ya que no 
se registraba un dato similar desde el año 2007, antes de 
la crisis económica. También ha invitado a los socialistas 
a dejar la demagogia sobre la sanidad y ha explicado que 
“no habrá ni un solo español, residente en España, que 
se quede sin atención sanitaria pública”.

                      Molina con asistentes a la reunión 
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Fitur 

El delegado provincial de la JCCM, Antonio Lucas-Torres, 
asiste a la presentación de la nueva página Web de "la liga de 
pueblos de la batalla de las Navas de Tolosa" 
 
Ha estado acompañado por los alcaldes de Santa Cruz de Mudela, Almuradiel y Calzada de Calatrava.  
 
Lucas-Torres les felicito por esta nueva iniciativa y les ánimo a seguir trabajando en esta línea. Estas acciones  y otras  
parecidas son las que, sin duda, están contribuyendo a la promoción turística  y económica de nuestra provincia.  
 

 
Lucas-Torres en la sala de presentaciones del stand de Castilla la Mancha 

 


